



DESCARRILA TREN AL CHOCAR CON UN TRÁILER



DAVID CARRIZALES / EL UNIVERSAL



Monterrey.— El descarrilamiento de un tren carguero de la empresa Kansas City Southern, al chocar con un tráiler, que le quiso ganar el paso en la vía a Saltillo, municipio de Escobedo, provocó millonarias pérdidas y afectaciones viales, ya que los trenes que transitan regularmente por dicha ruta debieron desviarse hacia la vía a Tampico, en el municipio de San Nicolás de los Garza. Según el reporte preliminar, el conductor del tráiler resultó con múltiples lesiones, quien transportaba un cargamento de galletas con destino a Nuevo Laredo, ya que el vehículo que conducía fue partido en dos. Se estima que los trabajos para retirar las locomotoras terminarán hoy por la tarde.

